



## EDITO DU MOIS DE JANVIER 2025

Voici l'An de grâce 2025...

-

Frères et soeurs dans le Christ,  
Chers paroissiens, chers amis,

C'est la première fois en tant que Curé-Archiprêtre de Bitche et de la Communauté de Paroisses St Bernard de Bitche, qu'au moyen du lien paroissial, je vous rejoins pour vous souhaiter une **Belle et Sainte Année 2025** ! Comme nous y invite chaque année l'auteur du livre des Nombres (Ancien Testament), je formule pour chacun et chacune d'entre vous ainsi que pour tous les vôtres les paroles de bénédiction que Dieu a transmises à Moïse pour nous : « **Que le Seigneur te bénisse et te garde ! Que le Seigneur fasse briller sur toi son visage, qu'il te prenne en grâce ! Que le Seigneur tourne vers toi son visage, qu'il t'apporte la paix.** » (1ère lecture-Solennité de sainte Marie, Mère de Dieu).

Voici arrivé l'An de grâce 2025 ! Que va nous réserver et nous apporter cette nouvelle année ? Nul ne le sait ! Avec le Seigneur, c'est la Providence qui nous conduit !

2025, c'est d'abord une Année Jubilaire pour l'Eglise Universelle à partir du 24 décembre 2024. Une année de fête qui a pour thème choisi par le Pape François : « **Pèlerins d'Espérance** ».

2025, c'est aussi l'anniversaire des 250 ans de la Consécration de l'Eglise Ste Catherine de Bitche. Une année jalonnée de diverses manifestations, concerts, conférences, expositions et célébrations jusqu'au 23 novembre prochain, clôture et sommet de cette année jubilaire.

2025, c'est encore l'année de tous les projets pour notre communauté de Paroisses St Bernard. Avec vous tous, avec chacun d'entre vous, j'espère pouvoir poursuivre le développement de notre communauté de paroisses Saint Bernard de Bitche. Chacun est nécessaire et chacun a un rôle à jouer pour la croissance humaine et spirituelle de nos paroisses, quel que soit notre âge et nos capacités.

2025 sera finalement ce que nous en ferons ! Notre Seigneur nous veut hommes et femmes debout et en mouvement. Il nous veut actifs et heureux de le suivre sur le chemin de la Foi et il espère de nous que nous soyons de véritables disciples, missionnaires, apôtres, évangélistes, prophètes, témoins de sa Parole de Vie pour le monde d'aujourd'hui.

L'Enfant-Jésus qui vient de naître dans l'humble crèche de Bethléem dans la belle nuit de Noël est pour nous le Prince de la Paix ! Nul doute qu'en ces temps que nous vivons, nous le voyons bien chaque jour, la Paix reste un don précieux qu'il nous faut protéger tant pour nous-même que dans nos familles, les lieux où nous vivons, au travail, en paroisse, dans nos associations, nos villages, notre pays, notre Europe...voir dans le monde !

Soyons à chaque instant, comme nous le demande le Christ : *des artisans de paix...pour avoir part au Royaume de Dieu qui est déjà commencé !*

Belle et sainte année 2025 à toutes et à tous,  
pleine de projets et riche de joie dans le Seigneur.

Abbé Patrick MULLER+  
Curé-Archiprêtre

